

# *Maradona évolue favorablement après une opération du cerveau*

---



La Havane, 5 nov. (RHC).- L'idole du football argentin, Diego Armando Maradona évolue favorablement après une opération chirurgicale mardi pour lui enlever un hématome cérébral.

Sebastian Sanchi, responsable des relations publiques de l'ancien attaquant des Albiceleste, a qualifié de réussite l'opération. «Tout s'est déroulé comme prévu. Diego se porte bien et il se repose dans sa chambre», a-t-il écrit sur son compte Instagram.

Il a indiqué que «l'état de Maradona est suivi de près et que la période de convalescence pourrait durer quelques jours», relevant que sa famille n'a pas été autorisée à rester à ses côtés.

Maradona avait insisté vendredi pour diriger l'entraînement, le jour de son anniversaire, mais il ne semblait pas en forme et marchait avec difficulté.

Il n'était resté que quelques minutes sur le terrain avant de se retirer avec l'aide de ses adjoints.

Nous souhaitons un prompt rétablissement à ce grand footballeur très admiré des Cubains.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/238827-maradona-evolue-favorablement-apres-une-operation-du-cerveau>



**Radio Habana Cuba**